

一般質問

平野広行議員



「ミニユーニティバスの南部ルートと飛島バスの接続を

問

ミニユーニティバス【関連記事13面】について聞く。

(1) 南部ルートから、飛島公共交通バスを利用し、近鉄蟹江駅に出るルートを検討してほしいがどうか。

(2) 8月20日が回答期限だったアンケート調査の結果が出たら、各学区の区長と話し合ってはどうか。

ダイヤ上、接続は難しい

答 防災安全課長

(1) 通勤時間帯は余裕がない運行で、現段階で接続は難しいと思っている。
(2) 集計中で、結果は市ホームページ等でも掲載する。区長との話しあは、今後の検討課題としたい。

弥富市民のみなさまへ
きんちゃんバスに関するアンケート調査
ご協力よろしくお願いします！

平成24年8月
弥富市地域公共交通活性化協議会
会長 弥富市長

平成22年6月から実証運行を開始した「きんちゃんバス」は、これまでに実施したアンケート調査の結果や利用状況を踏まえ、平成24年4月から本格運行に移行し、より身近で使いやすいコミュニティバスへと成長しつつあります。
しかし、利用者は少しずつ増加してきているものの総数としては依然少なく、ルートや時間帯によっても利用の鈍感がある状況となっていますことから、新たな運行形態の導入も視野にいれた公共交通の運行形態の検討も必要となってきたています。

市内購入周知でたばこ税収増を

問

たばこ税について聞く。

(1) たばこは市内で買うことを周知徹底し、市税アップを図つてほしいがどうか。
(2) 愛煙家は、市に3億千764万円納税している。庁舎公共施設に分煙喫煙所を設

栄南保育所は民間施設へ避難を

問

防災について聞く。

(1) 保育所の津波からの避難方法は。
(2) 6月に質問したが、栄南保育所児の民間企業への避難は可能になつたか。
(3) 孫宝排水機場は、停電

販促は組合等で行つてほしい

答 税務課長

(1) 市が喫煙を奨励することにもなりかねない。PRはホームページ等で行うが、販売促進は、組合等に行つてもらうのがよいと考えている。

置願いたいがどうか。

になつた場合、4台のうち2台しか稼動しない。どんな対策を考えているか。
(4) 液状化対策が国の予算で行われる鍋田の海岸堤は、5kmあるので全部やるのは難しい。Wi-Fiポイントを集中的にやつてほしいが、考えているか。

依頼し快諾を得た

答 児童課長

(1) 避難所への所要時間は、5分～35分かかる。

(2) 保育所近くに4階の建物があり、避難を依頼したところ、快く承諾を得た。

答 農政課長

(3) エンジン式(2台)を3日間、連続運転できる燃料タンクを設置している。

答 市長

(4) 県、名古屋市等と一緒に強化策を考えながら、国に陳情していくたい。